

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : cérémonie d'allégeance au drapeau

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

La cérémonie marquant la 14e édition de la Journée nationale du drapeau (JND) a été célébrée à l'ancienne tribune de la place de l'indépendance de Franceville. Une édition placée sous l'autorité du gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga. En présence du

maire de Franceville, du président du conseil départemental de la Passa et bien des autorités militaires et civiles en poste dans le chef-lieu de province. Suivant une programmation réglée au millimètre près, la cérémonie d'allégeance aux couleurs nationales a débuté avec l'arrivée du premier magistrat de la province. Après les honneurs militaires, le directeur adjoint de

zone académique Haut-Ogooué/Ogooué-Lolo est intervenu pour la présentation du thème de l'année : "le courage patriotique". Il constitue la force intérieure qui nous pousse à relever les défis et à surmonter les obstacles pour notre pays, a expliqué Jean-Pierre Abissaye. C'est l'essence même d'une Nation, a-t-il ajouté. Cependant, certains facteurs tels que la précarité, les inégalités sociales, la corruption, l'absence d'humilité d'une certaine élite mettent à mal et fragilisent le sentiment patriotique, a fait savoir M. Abissaye. Pour l'intervenant du jour, les élections générales du 26 août prochain seront pour les Gabonais une occasion de mise à l'épreuve, une invite faite à cha-



Photo: Guy Madjoupa Sanguetaba

Le gouverneur du Haut-Ogooué Jacques Denis Tsanga président la Journée nationale du drapeau à Franceville.

... à Mouila : "Le rôle de chaque citoyen, renforcer la Nation"

Félien NDONGO
Mouila/Gabon

PLACÉE cette année sous le thème "le courage patriotique", la 14e édition de la Journée nationale du drapeau (JND) invite l'ensemble des Gabonais à une appropriation des valeurs de courage et de patriotisme. Deux notions renvoyant à une même réalité, celle d'un état d'esprit, d'une attitude, d'un comportement caractérisé par la priorisation de l'intérêt supérieur de la nation qui se manifeste par un engagement et un dévouement en faveur de notre mère patrie.

À Mouila, c'est la gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'OWONO, en sa qualité de dépositaire de l'autorité de l'État, qui a présidé cette Journée du drapeau. Elle était assistée des personnalités civiles et militaires ainsi que des élus locaux. Notamment du maire Richard Désiré Mamouaka Mombo et du président du Conseil départemental de la Douya-Onoye, Joseph Mokambo Divisso.

La cérémonie était articulée autour de la phase protocolaire avec la revue des troupes composées des éléments de la gendarmerie, de l'armée de terre, de la police et de la sécurité pénitentiaire. Puis, l'exécution de l'hymne nationale, elle-même précédée de la levée des couleurs. Ensuite, le porte-étendard placé à l'esplanade du gouvernement, où plusieurs personnalités civiles et militaires ont fait allégeance au drapeau, sous le regard bienveillant de la première autorité provinciale.

Le directeur provincial de la culture de la Ngounié, s'exprimant pour la circonstance, n'a pas manqué d'expliquer le choix du thème de cette 14e édition comme réflexion. "En choisissant pour la 14e édition, "le courage patriotique", comme thème de réflexion, les plus hautes autorités de la République nous invitent à cultiver cet amour de la terre de nos ancêtres. Que ce soit en travaillant pour l'éducation de notre jeunesse, en protégeant notre environnement, en luttant contre l'injustice sociale, ou en participant activement à la vie politique de notre pays, nous avons tous ce rôle à jouer pour renforcer notre nation." Rappelons que cette journée a été instituée par décret du président de la République du 2 décembre 2009. Elle a pour objectif de permettre aux populations de s'approprier les symboles de la République, cultiver l'esprit patriotique et favoriser l'émergence d'une culture citoyenne.



Photo: FN

Le passage du drapeau devant les personnalités rassemblées à la tribune.

cun de dépasser les clivages de tous ordres, en priorisant l'intérêt national, en pensant "Gabon d'abord".

Après l'unique discours circonstanciel, le drapeau Vert-Jaune-Bleu a, dans un pas lent mais bien compté, fait sa sortie. Sous le regard attentionné du gouverneur

du Haut-Ogooué. C'est devant lui que plus d'une trentaine de personnalités des Forces de défense et de sécurité (FDS) mais également de l'administration publique et parapublique récemment promue à une responsabilité publique, sont venues saluer le drapeau ce mercredi après-midi.



Expro Gabon Sarl
Route Sogara, Zone Opria
B.P. 2843
Port-Gentil, Gabon
N.I.F 738 413 R, RCCM: 2015 B1617

AVIS DE RECRUTEMENT

La société Expro Gabon SARL recherche un Coordinateur Logistique de niveau 1 en charge de la coordination et de la supervision des opérations logistique, assurent l'interface avec les fournisseurs et les services administratifs de l'Etat en conformité avec les lois et réglementations nationales/internationales. Il est responsable de la gestion et du développement efficaces de la relation commerciale et de tous les risques de conformité inhérents.

Il participe à la mise en œuvre des processus et procédures opérationnels standard du département en veillant à ce que tous les équipements soient expédiés efficacement dans les délais impartis et selon la méthode la plus rentable en conformité avec les standards en vigueur.

- Bac + 3 ou équivalent
- 3 – 4 ans d'expérience dans un poste similaire
- Connaissance logicielle de gestion : SAP, EXCEL
- Anglais indispensable

Date limite des dépôts des dossiers le mercredi 18 août 2023 à l'adresse de Madame Batchi : Prefina.Batchi@expro.com

